

信篤 (SHINTOKU)

市川市議会議員

第50号

いちかわ

松永おさみ 後援会だより

事務所 市川市原木1-22-16

電話047-327-1470

HP www.matunaga-o.net

大久保市長

再選後初の議会終る

市川市議会は、十二月六日に召集され、十九日迄の会期十四日間にわたり開催されました。今議会は、大久保市長の再選後初めての議会で市長提出議案は条例関連六件、予算関係三件を含め十五件でこれらは全て原案通り可決されました。(詳細は割愛します)

50号発刊を祝う

松栄会会長 石井 邦夫

この度、市川市議松永おさみの後援会だより「信篤いちかわ」が発刊50号を迎えました。これも偏に、松永市議を支え、育てて下さった会員の皆様のご協力によるものと感謝申し上げます。足掛け十一年の歳月の中で努力の積み重ねで築いた会報は、地域の情報発信紙として浸透してきたと思えます。私は今後皆様と力を合わせ、微力ながら地域の発展に寄与すべく努めますので、会員の皆さん力を貸して下さい。一緒に街づくりを!!

新年あけまして

おめでとうございます

市川市議会議員 松永おさみ



皆様には希望に満ちた新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。平素より皆様には、私松永おさみの議員活動に特段のご協力を賜り厚く御礼申し上げます。今年市川市が誕生して八十周年の年でもあります。

私自身もこの記念すべき年頭にこの会報の発刊を迎え、意を新たに市政各般にわたり充実かつ成果多い年にいたしたく、全力で取り組むこととお約束いたします。この一年が皆様にとつて良き年でありますよう祈念して年頭のご挨拶といたします。

一年は正月に 一生は今にあり (正岡子規)

会報「信篤いちかわ」50号発刊に寄せて

市川市長 大久保 博



松永おさみ後援会会報「信篤いちかわ」の記念すべき50号が発刊されますことを心よりお祝い申し上げます。

松永議員には、平成15年4月に市川市議会議員に初当選以来、地域に密着した活動に大変ご尽力をいただいております。今後とも、松永議員がこれまで培った豊富な経験を生かし、市川市政の発展にご協力を賜りますようお願い申し上げます。

衆議院議員 渡辺 博道



新年、明けましておめでとうございます。市川市政八十周年の年明けをお祝いするとともに、この度「信篤いちかわ」50号発刊を迎えられたこと心よりお慶び申し上げます。

市政の情報を地元の皆様が発信することは地域活性化に重要なことであり、松永先生はその重要な担い手としてご尽力されております。松永先生には地域発展の為、今後益々のご活躍を祈念申し上げます。

衆議院議員 そのうら健太郎



新年あけましておめでとうございます。また、「信篤いちかわ」発刊50号心からお祝い申し上げます。松永おさみ先生は行政の経験を生かし、信篤地区を住み良い街にすべく全力で頑張っておられます。市政に精通した松永先生がいらっしゃるからこそ、多くの要望が実現しているのだと思えます。また、信篤地区の皆様への説明にも非常に心を砕いておられます。これからも、住民本位の市政の実現、地域の代弁者として、益々のご活躍を祈念申し上げます。発刊されますことを心よりお祝い申し上げます。

千葉県議会議員 鈴木 衛



松永先生が住まわれている近くの江戸川この時期の夕日を映す川面は格別です。真っ赤に燃えて次の日を迎える準備をしています。五十五年も地方自治に携わることは、この自然の営みをも凌ぐ偉業です。更なるご活躍をお祈りし、「信篤いちかわ」50号発刊に寄せるご挨拶と致します。

12月議会一般質問の要旨

※紙面の都合で質問項目のみの掲載になりますが、ご了承下さい。

① 市制80周年に当たる平成26年度予算編成に向けて

(1) 記念事業を含めた重点施策はいかに

(2) 次の具体的課題について伺う

ア 京成本線の連続立体化交差事業の構想はいかに

イ 東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた本市のスポーツ施設の整備充実等の対応はいかに

ウ 少子化が進む中、幼稚園の公称格差の解消に向けた補助金等の対応を伺う

エ 予算の根幹をなす歳入見通しの概要を伺う。特に地方交付税の見通しは

② 二俣国設宿舍跡地問題の進展状況を伺う

③ 台風26号による被害の概要と今後の対応について伺う

(1) 大雨に伴う道路冠水による交通対策、床上床下浸水の状況をどう捉え、今後どう対応されるのか伺う。また、信篤地域の被害に対する所見を伺う

(2) 河川(高谷川・二俣川)の氾濫防止対策はいかに

(3) 今回の被害の実態からみた総合的な防災体制についての反省点をどう把握され、今後の対策に生かしていくのか伺う

④ 原木西浜工業団地周辺道路の整備見直しについて伺う



エレベーター改修 信篤公民館

老朽化で小さなトラブルが発生して不安のあった信篤公民館のエレベーターを新しく作りかえます。予算は三千万円です。新年早々準備に入り、六、七月に使用を休止して、八月一日には利用可能な予定。工事中はご不便をおかけしますが、ご協力、ご辛抱下さい。

市川市長選挙 結果報告

任期満了を控えた市川市長選挙が十一月二十四日に行われ、現職の大久保博(64才)市長が対立候補を大差で破り、二期目の当選を果たしました。第二十六代(十一人目)市長として、十二月二十五日から新しい任期が始まりました。投票率は二十一・七一%でした。市長選開票結果 当 大久保博(五七、二九五票) 田中長義(二二、一三四票)

杉平氏が善行賞に輝く

前二俣郵便局長の杉平長徳氏(原木四丁目)が、多年にわたる地域の環境美化活動に貢献した実績が認められ市川善行会(北川善樹会長)から、善行表彰を受賞されました。特に目立った活動として原木西浜公園の外周に水仙と彼岸花を一万四千株を植えるなど、私費を投じた地味な活動は他の範として高く評価されています。

保育園過大請求問題 臨時議会で議論

原木のわたくもこうみかぜ両保育園の補助金問題で過大請求、過大支出事案が発覚、これの処理に対して、監査委員による監査結果の報告が出されたことを受け、昨年の十一月十五日に臨時市議会が開かれ審議された。その結果判明した過大請求と判定された金額は七二、一八二、五〇五円。その内現状において市の返還請求金額は全体の46%にあたる三三、二三四、一〇八円とする旨の報告がなされ、今後経営する福祉会に対して返還請求を求め交渉することが表明された。

台風26号 信篤地域の被害

床上浸水は市内全域の32%にあたる41件、床下浸水は18%の31件、道路規制4件、道路冠水35件、排水要請37件、消毒要請54件、土のう要請は131件。また、ライオンズM原木中山第二の一階7世帯全部が床上浸水の被害を受け、この内2世帯3名とペット犬一匹が信篤公民館に避難、エレベーターの水没が4台にのぼった。信篤地域は、高谷川、二俣川の氾濫により被害が拡大するなど、市内でも海拔高の低い地域なので、今後の水防活動に重点を置かなければならないと認識している。(一般質問の答弁より)

祝 50号を通過点に

市川市議会議員 松永おさみ

肅々と継続の結果、会報発行も平成十五年一月の創刊から十一年の年月を経たここに第50号の記念の発行を迎えることができました。作成、編集、配布にご協力を賜りました関係各位に深甚なる敬意を表します。この度の50号発行は節目の成果であります。通過点の一つとして捉え、更に努力を重ね地域の動向を中心に、地域に居住されている方々と情報を共有できればと念願しております。今後共、地域の声を市政に反映させるべく何事にも正面から立向かい、手を抜くことなく諸事案に全力で対峙してまいります。地域の情報誌として真実を伝え、市政の発展に寄与できればと願うと同時に公人としての市議会議員の職責を全うしてまいります。引き続き変わらぬご理解とご支援を心からお願ひ申し上げます。